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クラブテーマ：リラックス・ロータリー ～親睦と奉仕、肩の力を抜いて～ 
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本年度第９回 通算１６８８回 

２０２２年９月１３日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 8/30 修正出席率 

７２名 ４２名 ６４．６％ ７７．３％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：水谷朱美（豊橋東） 

★会長あいさつ          樅山修一会長 

日中はまだ暑い

日が続きますが、

朝夕は若干、涼

しくなり、季節

が進んでいるの

を感じています。 

 先週の木曜日

に地区の危機管

理セミナーがあり、不慣れなリモート会議に細井幹

事と参加してまいりました。 

 危機管理というと事故とか災害が最初に頭に浮か

んで来ると思いますが、ロータリーの危機管理はセ

クハラ・虐待から青少年、特に交換留学生を守るこ

とが中心です。 

 きっかけは 2004 年のＲＩ大阪国際大会の前大会

で，スコットランドヤード（ロンドン警視庁）の警

視正がこう言いました。「現在，児童虐待で刑期を務

めているロータリアンがいます。私たちの調査では，

児童虐待，小児性愛者がロータリー奉仕メンバーの

中にいます」。この時に、オーストラリアの公共放送

ABCが，30年前に同国から米国に行っていた女の子

が性的虐待を受けていたということを暴露しました。 

 これらのことにより地区に危機管理委員会が設置

され、現在では事故、感染症、災害、犯罪と対象範

囲を広げています。防災については防災対策委員会

が啓蒙活動を行っています。 

 セミナーの講演を紹介しますと、ハラスメントを

減らすには、積極的な行動をとることができる傍観

者による介入が有効だとされています。それにはハ

ラスメントを防ぐ原則三つを知っておく必要があり

ます。 

１．性別による固定的役割意識で人を決めつけない。 

「女の子に入れてもらったお茶はおいしい」→「今

日のお茶もおいしい、ありがとう」 

「男だったらこれくらい持てるだろう」→「重いけ

ど持てますか」 

２．やってはいけない身体の接触を避ける。 

水着で隠れる部分に接触してはならない。 

「スキンシップ(和製英語)」を理由に子供に接触す

るのはリスクがある。 

３．自分も「多様な性」の一人であることを知る。 

日本におけるＬＧＢＴの人口割合は約 8％と言われ

ている。 

ＳＯＧＩ（セクシャル・オリエンテーション＆ジェ

ンダー・アイデンティティ、性的指向と性自認の属

性）はＬＧＢＴを排除しないので支持を得ている。 

 ＲＩのハラスメントに関する規定の要点は 

１．虐待及びハラスメントに対して、いかなる違反

も法規適用する。（ゼロ容認方針） 

２．セクハラが起こった場合、クラブの役員が知っ

た時から 72 時間以内にＲＩに報告しなければなら

ない。怠った場合はクラブの認証を取り消す。（72時

間ルール） 

３．被疑者が有罪と宣告され、それに関与したロー

タリアンについても、クラブは会員の身分を終結す

る。怠った場合はクラブの認証を取り消す。 

４．ロータリークラブの会合・行事・および活動に

おいてハラスメントの無い環境を維持することを支



29 

 

援し、ハラスメントの疑いがあれば報告した人への

報復が起こらないようにする。 

 この様にＲＩは私たちが感じている以上にハラス

メントを防止する強い決意を示しています。ハラス

メントの防止は現在の社会の強い要請であり、ロー

タリーの重要課題です。 

★幹事報告            細井 勉幹事 

9月20日ガバナー補佐訪問について 

9月27日財団補助金事業例会について 

 

★地区ロータリー女性の集い開催PR 

地区会員増強委員 水谷朱美さん 

皆さん、こんにち

は。本日は、10月

13 日に開催され

ます「ロータリー

女性の集い」のお

誘いとご案内を

させて頂くため

に参りました。 

 この集いには、多くの目的が３つあります。1 つ

目は女性会員を増やすための場を作るということで

す。第2760地区は、女性会員が269名で、女性比率

が5.9%です。全国平均は7.3％ですので少ない地区

になります。女性会員を増やすための知恵をみんな

で絞って増強に繋げる場にしたいと考えています。

2 つ目は地区会員数 5000 名を目標としております。

少ない女性会員同士が知り合いになって、繋がって、

新たなネットワークを広げることで奉仕活動や女性

会員増強活動の支えになるような関係づくりを構築

するための場となるようにしたいということです。

3 つ目は会員を増やしたいと考えておられる全ての

クラブのための集いにすることです。入会候補者の

方も含め、男女を問わずお誘い頂いて、ロータリー

の雰囲気を感じて頂く場となることと、会員増強の

ための取組みなどの情報交換をする場として使って

頂ければと思います。 

 第1部は、様々なクラブの事情を知っているロー

タリーの友編集長の野崎恭子さん、地区内の2名の

女性会員の方から、それぞれが取り組んでおられる

奉仕活動を通してのロータリーへの想いを伺います。 

 第2部は、美味しい昼食を取りながら、楽しく意

見交換をして頂く懇談会です。 

 この集いにご参加いただくことで会員増強のため

のヒントをお持ち帰り頂きましたら幸いです。男性

も女性も、ロータリアンも、まだそうでない方も、

皆様の登録をお待ちしております。本日はありがと

うございました。 

★新入会員スピーチ     乙部享祐会員 

 こんにちは。人

前で喋るのに慣

れていなくて、ま

た苦手でもあり

ますので、どうぞ

よろしくお願い

いたします。 

 私は、税理士と

して平成22年4月に開業をしまして、今年13年目

に入っております。令和2年7月に後輩の税理士と

一緒に税理士法人を立ち上げまして、税理士法人ウ

イングの代表をしております。税理士事務所として

は、祖父、父と3代目になります。事業規模として

は、おじいさんがやっていたころの5分の1になっ

ております。面白い話ではないので、機会があった

時に個人的に聞いて頂ければと思います。 

 税理士としての話をしても、皆さんそれぞれの税

理士さんとお付き合いがあると思いますので、入会

の時にお話をさせて頂いたバスケットコートの運営

をしておりますので、そちらの話をさせて頂きます。 

 バスケットコートの運営は、友人と二人で会社を

立ち上げまして活動をしております。共同代表は、

ZIP-FM というラジオ局でナビゲーターをしている

小林拓一郎です。彼は中学の同級生で、バスケ部で

一緒でした。 

 彼は、シーホース三河というバスケットプロチー

ムのホームコートアナウンサーもしています。豊川

出身なのに、フェニックスではないですが、彼なり

の想いが色々とあるので、機会があれば、彼本人に

聞いて頂くと面白いかと思います。 

 バスケットボールコートは、「グレープパークコー

ト」と言います。

一部の方には知

って頂いており

ますが、まだま

だ周知がされて

いないので、今

日をきっかけに

知って頂ければ
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と思います。場所は豊川市土筒町河原で、バスケッ

トコートではカフェを併設しております。 

 最近は、グーグルマップというのが非常に便利で

して、我々が写真をアップしなくても、ファンの方

や来て頂いた方がSNSでアップしてくれるので、良

い写真があげられているので見て頂くと分かりやす

いと思います。 

 なぜバスケットコートをつくろうと思ったかとい

うと、私は、税理士をやっている中でお金が溜まっ

たらバスケットボールコートをつくりたいと思って

いました。拓一郎とは、税理士とクライアントとい

う形で話す機会があり、その時の雑談になかで、同

じような事を思っていて、その時には雑談で終わっ

ていました。私は土地も持ってないし、やる場所の

事も考えていませんでした。漠然と思っていました。 

拓一郎が、実家には農地だけれど使っていない土

地があるという話をしていて、将来、一緒にできた

らよいねと言ってました。その土地は、拓一郎のお

父さんが相続で受け継いだ土地で、農地相続をして

いたので 20 年は土地が動かせない状況でした。そ

の後何年かしたら、その期限が来るから考えようと

いうことでした。そんな折に、拓一郎の父親が突然

亡くなってしまって、その土地を拓一郎が相続をす

るという状況になります。その時は、拓一郎は土地

を処分すると一度は考えたようですが、やはりやる

という考えに変わり、そこからやろうということで

話が進んでいきました。 

農地を宅地に変えるために、ブドウ畑の杭を処分

するところから始めました。その時に、拓一郎と早

川喬俊さんが食事を一緒にした時に、この土地につ

いての話をして、何かあったら相談に乗るよと言っ

てくれていました。 

ブドウ畑の杭1本抜くのに時間がかなりかかって

いました。拓一郎が SNS で呼びかけをしたら、5 人

10人と集まって手伝ってもらい、重機まで出してく

れる人が現れて片づけをすることが出来ました。色

んな人を巻き込んで、どんどんと話が進んでいきま

した。 

まず、農地を宅地に変えることが出来ないという

事態になった時に、早川喬俊さんや伊藤靖さんが相

談に乗ってくれて少しずつ話が進んでいきました。 

次にお金を借りるという時にコロナになってし

まい、お金が借りれない状況になりましたが、岡崎

信用金庫さんが相談に乗ってくれて借りることが出

来ました。 

 

そして 2020 年 8 月 23 日にオープンをしました。

コロナの真っ最中なので、集客をしたいのに集客で

きない。イベントをやりたいのにできないという状

況でした。いろん

な困難もありま

したが、先月2周

年を迎えること

が出来ました。こ

れからもイベン

トをやっていき

たいと思ってい

ます。 

このコートは、

誰もが自由に無

料で使えます。カ

フェを併設して

いるので、カフェ

に一言言ってく

れれば誰でも自

由に使えますので、自由に使って頂きたいです。カ

フェのコーヒーも美味しいので、是非飲んでくださ

い。 

どうしてバスケットコートを作ったかというと、

我々が子どもの時にバスケットができる環境がなか

ったです。当時の自分たちにこの場を提供したいと

いう想いで、このコートをつくりました。なので子

どもたちにどんどん使ってもらいたいと思っていま

す。バスケットボールのすそ野を増やしたいという

想いもあります。 

機会があれば、コートに足を運んでいただきたい

と思います。どうぞよろしくお願いいたします。ご

清聴ありがとうございました 

★ニコニコボックス 

水谷朱美様  ロータリー女性の集いＰＲ 

樅山修一会長 水谷様の来訪を歓迎して 

細井 勉幹事  〃 

大木健市会員 誕生日を祝って頂き 

山本博史会員 事業所創業を祝って頂き 

井指和昭会員 結婚記念日を祝って頂き 

竹本裕一会員  〃 

池田 弘会員  〃 

井指光基会員 入会記念日を祝って頂き 

度会秀子会員 先週の例会休会でお詫び 

細井 勉会員 四国へ旅行に行ってきます 

会報担当：大仁孝泰・鈴木卓也 


